

## Soviéticos Lanzan Ocho Satélites

MOSCU, marzo 26 (UPI).— La Unión Soviética puso en órbita el sábado con éxito ocho satélites con un solo cohete, en el segundo lanzamiento múltiple desde el 11 de marzo de 1988, anunció el domingo la agencia oficial Tass.

En un breve despacho, Tass dijo que se trata de satélites de comunicaciones y de investigación científica, todos los cuales están orbitando en forma normal.

Esta es la segunda ocasión en que la

—Favor pase a la página 54.

## Acuerdo Bipartidista de \$45 Millones de Ayuda a Contras

Washington, marzo 26 (EFE).— El Congreso y el gobierno de los Estados Unidos dieron el sábado inicio a una nueva política hacia Centroamérica, enfocada hacia "el retorno de la democracia en Nicaragua" y que abandona el objetivo de derrocar a los sandinistas por la fuerza.

"Estamos hablando un solo lenguaje", dijo el presidente George Bush al anunciar la concesión de 45 millones de dólares en "ayuda humanitaria" a los "contras" nicaragüenses, que garantizará su supervivencia como fuerza opositora al gobierno de Nicaragua.

El acuerdo bipartidista en el Congreso fue promovido activamente en las últimas semanas por el secretario de Estado, James Baker, que buscó unificar los criterios de los

republicanos y demócratas en relación al polémico proyecto de asistencia económica a los rebeldes nicaragüenses.

Durante el gobierno de Ronald Reagan la Casa Blanca se enfrentó a los grandes obstáculos que pusieron los legisladores a las propuestas de ayuda económica y militar a los "contras".

Los medios estadounidenses destacan en sus ediciones del sábado de forma unánime el "sustancial cambio" en la política exterior norteamericana hacia esa subregión, particularmente en relación a Nicaragua.

El diario "Washington Post" interpreta el acuerdo bipartidista y su sintonía con la Casa Blanca como el

—Favor pase a la página 15.

## Papa Pide Paz en Líbano Durante Misa de Pascua

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 26 (UPI).— El Papa Juan Pablo II encabezó el domingo las celebraciones del domingo de Pascua de Resurrección, pidiendo a los hombres que se reconcilien con Dios y consigan mismos y dejen de "ir hacia la auto destrucción y la muerte" a través del vicio, la intolerancia y la violencia.

En su tradicional mensaje "Urbi et Orbi" (a la ciudad y al mundo) emitido en la Plaza de San Pedro después de la misa de Pascua, el Pontífice pidió en particular que se ponga fin a la rivalidad que ha afectado al Líbano desde 1975.

Después Juan Pablo II envió un saludo de Pascua a todas las na-

—Favor pase a la página 40.

## 62 Muertos Durante la Semana Santa en Guatemala

Guatemala, marzo 25 (ACAN-EFE).— Un total de 62 personas han muerto trágicamente y 208 han resultado heridos entre el jueves y viernes santo en Guatemala, según las estadísticas preliminares de la Policía Nacional.

Carlos Mérida, portavoz de la policía, dijo a ACAN-EFE que las víctimas, en su mayoría, son por accidentes de tránsito, muertes

con armas de fuego, armas blancas y ahogados.

La fuente policial dijo que entre el jueves y la madrugada del viernes se han registrado también otros 66 hechos delictivos, entre los que se encuentran asaltos y robos.

Entre las víctimas de la Semana Santa se encuentra el coronel Jorge Mario Morales

—Favor pase a la página 40.



EMITE VOTO. Moscú, marzo 26.— El disidente soviético y ganador del Premio Nobel Andrei Sajarov, emite su voto en las elecciones parlamentarias celebradas en Moscú, el domingo. (Cable-foto AP).

## 63 Muertos Durante la Semana Santa en Honduras

Tegucigalpa, marzo 26 (ACAN-EFE).— La policía de Honduras informó el domingo que 63 personas murieron

y 83 resultaron heridas en este país centroamericano durante la celebración de la Semana Santa.

El informe preliminar a nivel nacional dice que la mayoría de las muertes se produjeron en accidentes de tránsito provocados por exceso de velocidad y consumo de bebidas alcohólicas.

La policía, el ejército —Favor pase a la página 40.



DISUELVEN MANIFESTACION. Narita, Japón, marzo 26.— Alrededor de 9,500 policías se enfrentan a millares de manifestantes, que protestan contra el gobierno del Primer Ministro japonés, Noboru Takeshita, cerca del aeropuerto internacional de Narita. (Cable-foto AP).



BENDICE A LA MULTITUD. Ciudad del Vaticano, marzo 26.— El Papa Juan Pablo II bendice a la multitud después de su tradicional misa del Domingo de Resurrección, desde el balcón de la Basílica de San Pedro, en el Vaticano. (Cable-foto AP).

## Amenaza de Desastre Ecológico en Alaska

Washington, marzo 26 (EFE).— En un esfuerzo sin precedentes en la historia de Alaska, en el que participan empresas petrolíferas y autoridades locales, se intenta controlar la enorme mancha de crudo que amenaza con ocasionar uno de los peores desastres ecológicos en esa región ártica de Estados Unidos.

Las brigadas conjuntas del Servicio de Guardacostas, Guardia Nacional y las empresas petrolíferas intentan impedir que la mancha se extienda después de que un barco cisterna, de la compañía Exxon, derramará el viernes unos 49.500.000 litros de crudo en el Canal del Prince

—Favor pase a la página 21.

## Conmemoran la Resurrección de Cristo en Jerusalén

JERUSALEN, marzo 26 (UPI).— Las campañas de las iglesias sonaron el domingo mientras los fieles cantaron "Hallelujah" en conmemoración del domingo de Pascua, día celebrado por los

cristianos en el lugar donde Jesús resucitó en su tumba después de tres días de su crucifixión.

Millares de fieles asistieron a los servi-

—Favor pase a la página 54.

## Obando y Bravo Clama por un Cambio en Nicaragua

Managua, marzo 26 (ACAN-EFE).— El cardenal nicaragüense, Miguel Obando y Bravo, clamó el domingo por un cambio en Nicaragua, al pronunciar su tradicional homilía dominical en

una iglesia de la capital.

Obando y Bravo formuló al pueblo un llamamiento "a no perder las esperanzas" en la busqueda de un

—Favor pase a la página 21.

## Azcona Justifica Ayuda de E.U. a los Contras

Tegucigalpa, marzo 26 (ACAN-EFE).— El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, justificó el domingo la "ayuda humanitaria" que por 45 millones de dólares aprobó Estados Unidos a la "contra" (oposición armada nicaragüense).

Azcona ofreció declaraciones a periodistas locales en la ciudad Puerto de Tela, región atlántica, a donde viajó con su familia para descansar de las vacaciones de Semana Santa.

El gobernante indicó que la "ayuda humanitaria" a los rebeldes antisanthinistas, sin citar específicamente los últimos 45 millones de dólares, "es necesaria para la seguridad de Honduras", y reiteró que Estados Unidos no le ha pedido a su gobierno que prolongue la permanencia de los "contras" en territorio hondureño por un año más.

El presidente insistió en que la

—Favor pase a la página 40.